



PIQUETE ▶ *La impunidad reina; que éste sea uno de los casos de excepción*

■ No hay castigo para responsables a 6 años del temblor que devastó Jojutla

Impunidad en desvió multimillonario para viviendas tras el sismo del 19s

Alexis Ayala y Beltrán Toto, ex del Fondo Unidos por Morelos, los señalados

GERARDO SUÁREZ DORANTES ▶ 03



■ CANCHA REHABILITADA

El coordinador de Asesores de la Oficina de la Gobernatura, Víctor Mercado Salgado, junto con vecinos de la colonia Antonio Barona de Cuernavaca, encabezaron los trabajos de rehabilitación de la cancha de usos múltiples. La unidad entre la sociedad, gobierno e iniciativa privada permite generar acciones más contundentes y benéficas para las familias, enfatizó el funcionario.

■ Por la definición de candidaturas, como ocurrió en el proceso comicial del 2021

Se judicializará la elección del 2024 en Morelos, dice el TEEM

Están listos para recibir todas las impugnaciones que lleguen, señaló Ixel Mendoza

▶ 03

■ Cuauhtémoc Blanco reconoció esos movimientos tras los operativos implementados

Los talamontes se van a otros municipios, pero son perseguidos

Las acciones en Huitzilac permitieron asegurar aserraderos clandestinos

▶ 04

La cantidad se eleva para las familias con dos o más hijos

Hasta \$5 mil estarán gastando padres en regreso a las clases

Padres de familia gastarán desde dos mil hasta cinco mil pesos durante el próximo regreso a clases, lo que representa un gasto fuerte y difícil de cumplir. Así lo declararon padres de familia entrevistados por El Regional, quienes aseguraron que año con año aumentan los precios de los cuadernos, de los uniformes y demás material que se utilizará para el regreso a clases, ya que de solo de una niña que pasó a cuatro de primaria.

▶ 04

Abierta, la convocatoria de la Secretaría de Desarrollo Económico

Apenas son cuatro ediles que han pedido apoyo para laudos

Hasta ahora sólo cuatro alcaldes de Morelos han solicitado apoyo del Gobierno del estado para el pago de laudos laborales, informó el director general de Atención a Municipios del Gobierno del estado, Luis Fernando Hidalgo Galicia. En entrevista, informó que son 4 de los 36 presidentes municipales de Morelos que han buscado ingresar a la bolsa Fondo para Pago de Laudos.

▶ 05

Por problemas con el ejido, que presenta exigencias a cambio

Quedó estancada una nueva sucursal de Banco del Bienestar

Cuatla, Mor.- "Desafortunadamente por situaciones que a veces no se entiende, nosotros teníamos la intención de traer ese beneficio para todos los ciudadanos, pero el ejido no sé qué problemas tuvieron con los del Bienestar, no sé qué pidieron a cambio de que se pusiera y hasta el momento quedó inconcluso el proyecto del Banco del Bienestar", manifestó Raúl Toledo Godias, ayudante municipal del poblado de Gabriel Tepepa.

▶ 0x

HOY ESCRIBE ▶

Serpientes y Escaleras
Eolo Pacheco



**SERPIENTES
Y ESCALERAS**
Eolo Pacheco

Andrés Manuel López Obrador entendió desde hace tiempo la importancia de la comunicación política y a partir de ahí diseñó una estrategia que se mueve en torno a lo que él mismo informa cada mañana en sus conferencias. Con una habilidad que no tiene en este momento ningún otro político mexicano, el presidente se ha convertido en el pilar de la cuarta transformación, en el eje rector de todas las acciones gubernamentales; es un hombre que rebasó la investidura. Ciertamente, su desgaste existe en muchos sectores, se refleja en múltiples frentes sociales abiertos y opositores que han surgido más allá de los partidos; pese a todo la fuerza del presidente es innegable, le alcanzará hasta terminar bien su sexenio, aunque le dejará un enorme reto a quien lo suceda. AMLO colocó a la comunicación como un elemento primario de la gobernabilidad.



De no ser por el hábil manejo de comunicación del presidente, hace mucho que su gobierno habría caído en crisis; por mucho menos de lo que hemos visto a lo largo de este sexenio, gobernantes anteriores fueron expuestos, acusados y sentenciados por la opinión pública; me refiero a errores de su gabinete, fallas en el manejo institucional, decisiones equivocadas que cuestan millones de pesos del erario y omisiones que han provocado la muerte de miles de personas. La comunicación ha sido el mejor y mayor blindaje del obradorismo. Al menos hasta ahora.

El problema de Morena es que toda esta estrategia recae en la figura de Andrés Manuel López Obrador; es él y nadie más que él quien mueve a un sector importante de la opinión pública a su antojo, es el que debate y enfrenta a la prensa escuchado siempre en los "otros datos" que posee. Ni Vicente Fox, ni Felipe Calderón ni Enrique Peña Nieto se atrevieron a hacer lo que hace hoy el jefe del ejecutivo federal con los datos oficiales.

En política la comunicación va de la mano de la percepción pública y a partir de ahí se construye la gobernabilidad; el gobierno federal lo ha dejado muy claro y su operación es fina, a pesar de que a primera vista se percibe que hay una abierta confrontación del presidente con los medios de comunicación. Entendamos: por un lado está el discurso estridente de López Obrador, la confrontación diaria y las verdades que se plantean a través de las mañaneras; por otro está el trabajo institucional de su equipo con los medios de comunicación formales, para que a pesar de la pugna, nunca se rompa el diálogo. Ese es el gran valor de su equipo.

En Morelos, guardadas las claras diferencias, sucede algo similar. La comunicación ha sido un factor clave para que esta administración no colapse a pesar de los múltiples errores que han cometido algunos secretarios o de las luchas de poder al interior del gabinete. Es claro que a Cuauhtémoc Blanco no le interesa la comunicación, que observa a la prensa de manera distinta a la de un político como el presidente y sigue creyendo que su trato

con los reporteros debe ser como cuando era un futbolista profesional.

El problema de la actual administración ha sido la defensa desigual de los colaboradores, es decir, por un lado hay figuras que demuestran su lealtad con trabajo, con resultados y resolviendo problemas y por otro están los que entienden la lealtad como sumisión, los que no se esfuerzan a la par de los demás y justifican su cargo asintiendo a todo lo que les dicen. Son estos últimos los que han provocado conflictos a lo largo del sexenio, los que recurrentemente exigen que se tapen sus errores en la prensa y se escudan en la figura del gobernador para evitar ser cuestionados.

La de Cuauhtémoc Blanco Bravo no ha sido una administración sencilla, porque su llegada al poder coincidió con la explosión delictiva que a nivel nacional provocó la estrategia de "abrazos y no balazos"; item más: la gran mayoría de los actores políticos tradicionales fueron desplazados por la 4T e incluso muchos morenistas quedaron rezagados porque el nuevo gobierno apostó por figuras distintas para gobernar. Conclusión: a esta administración se le acumulan problemas históricos, historias actuales y el enfado de la clase política que está en la banca.

El manejo de la comunicación de este régimen ha sido complicado, muchas veces polémico, pero al final ha conseguido que la crisis no agobie al régimen de Cuauhtémoc Blanco; el trabajo de esa área no es sencillo porque en muchos casos tiene que navegar a contracorriente, debe atender a circunstancias políticas o intereses personales internos que obligan a tratar de tapar el sol con un dedo y en la mayoría de los casos tiene que resolver los problemas con saliva. Aún así los hechos están a la vista: a pesar de las crisis, mediáticamente el gobierno estatal ha salido de todas.

Una máxima política señala que los problemas de un gobierno no se resuelven en la prensa; el manejo de la comunicación es importante, indudablemente ayuda a la gobernabilidad, pero requiere de resultados para que la percepción sea favorable. Pongámoslo de esta manera: no importa lo que se haga, se diga o se oculte, el problema de violencia e inseguridad es real, enorme e indefendible; hablo del estado, pero en general de todo el país. México está en llamas.

"Te imaginas que con su fama pública Cuauhtémoc Blanco hubiera entendido a tiempo la importancia de la comunicación en un gobierno" me comenta un funcionario federal. Y se responde el mismo "Sería hoy una figura presidenciable, porque su voz se multiplica cada vez que habla. Lo que siempre le ha hecho falta es escuchar". De acuerdo.

Quienes identificaron el peso de la comunicación en el gobierno estatal fueron los diputados, por ello el recorte del 75 por ciento al presupuesto de comunicación, situación que nunca se había presentado en Morelos y que tampoco se ha visto en otro estado del país. Los legisladores locales notaron que el único blindaje de Cuauhtémoc Blanco, más allá del apoyo presidencial, está en la prensa; lo entendieron, pero no totalmente, porque le trataron de quitar la voz al ejecutivo, pero también ellos se callaron. Por eso su estrategia fracasó.

De cara al cierre de la administración estatal la comunicación es la única arma local

Comunicación y gobernabilidad

La comunicación es el eje rector del gobierno federal; localmente la comunicación ha impedido el colapso gubernamental

que le queda al gobernador para sortear el vendaval, para atender los golpes que recibe y los que vendrán cada vez más fuertes en los próximos meses. El golpeteo constante al jefe del ejecutivo ha sido a lo largo de 5 años, ha causado mella en su imagen, generado muchas crisis y puesto en jaque a su administración, pero el mate aún no ha llegado, porque a pesar de todo sigue teniendo voz y mucha capacidad de contención gracias al equipo que maneja su área de prensa.

Graco Ramírez manejó bien la comunicación al inicio de su gobierno, pero casi de inmediato cambió de estrategia, se confrontó y supuso que solo con su voz y a través de las redes sociales podría manejar la percepción; arrogante como siempre ha sido, se colocó por encima de las instituciones y se imaginó del mismo tamaño que Andrés Manuel López Obrador. Véanlo donde está ahora.

El hubiera no existe.

• posdata



La investigación y proceso en contra del fiscal Uriel Carmona Gándara no es un asunto menor, ni algo que los relacionados con el tema puedan tomar a la ligera. La muestra de poder del gobierno federal es inédita, nunca en la historia del país se había actuado de esta manera contra un fiscal en funciones.

El debate mediático versa en torno a dos razonamientos: la legalidad del proceso instaurado al funcionario estatal, donde para un sector se trata de un acto violatorio a la constitución, porque el fiscal Uriel Carmona Gándara cuenta con fuero federal y estatal; y los hechos que se le atribuyen, que aparentemente van más allá de su participación en la investigación sobre la muerte de la joven Ariadna Fernanda, de ahí la solicitud de un amparo contra extradición.

La difusión de parte del contenido de las carpetas de investigación abre una Caja de Pandora respecto a lo que el fiscal habría hecho en su cargo y las personas que estarían involucradas en algunas historias; las revelaciones exponen charlas que Carmona Gándara habría tenido con diversos personajes de la vida pública local como el presidente de la comisión de derechos humanos, Israel Hernández y el alcalde de Cuernavaca José Luis Urióstegui, con ambos respecto al feminicidio de Ariadna Fernanda; con el edil de Cuautla Rodrigo Arredondo, a quien lo involucrarían en un acto de espionaje a la exjefa de gobierno de la Ciudad de México y hoy precandidata presidencial Claudia Sheinbaum Pardo. Y con un regidor de Cuernavaca, por la sospechosa muerte de su pareja. El último tema ha puesto muy nerviosos a muchos personajes de la capital, empezando por el alcalde, quien se escuda en la máxima jurídica de que "quien acusa prueba". Conocedor del derecho, José Luis Urióstegui tiene claro el alcance legal que pueden tener las investigaciones y el contenido de los chats, sobre todo porque aunque los involucrados hayan borrado de su teléfono, las conversaciones y el contenido no se borra de los servidores

de las empresas telefónicas, que es de donde los extrajeron las autoridades de la Ciudad de México. Insisto: el tema todavía dará mucho de qué hablar y habrá muchos damnificados en esta historia.

• nota



El presidente de la mesa directiva del congreso local interpuso, a nombre del congreso del estado, una controversia constitucional contra la detención del fiscal; se trata de la última carta que tienen los diputados del G15 para tratar de evitar la destitución de Uriel Carmona Gándara.

Cuanto se supo del recurso legal interpuesto, los cinco diputados de la 4T se desmarcaron de la querrela y del comunicado en donde la 55 legislatura se inconforma por las acciones de la FGR y la FGJCDMX; más aún, afirman que tal postura no representa su opinión, ni el sentir de los morelenses ante la participación de un funcionario en la comisión de un delito. Ahora toca al bloque minoritario de la cámara local de diputados hacerse sentir. A ver cuándo aguanta el bloque opositor antes de que algunos de sus integrantes den un paso al lado, por el destio que se observa para muchos de ellos sin la protección del fiscal.

• post it



"Se visten de feministas el 08 de marzo, pero cuando se trata de defender la justicia por un feminicidio, prefieren defender a sus amigos" dijo la exjefa de gobierno Claudia Sheinbaum. Zas!

• redes sociales

Hagamos un recuento de los directores de comunicación de los últimos sexenios: Con Sergio Estrada estuvieron Ferando Carbonell Paredes y Fernando Hoyos. Con Marco Adame Javier López y Carlos Tercero. Con Graco Ramírez Jorge López, Flores, Arturo Martínez Núñez, Miguel Sandoval y Rodrigo Licona. Con Cuauhtémoc Blanco es Alexander Pisa.

Comentarios para una columna optimista:
eolopacheco@elregional.com.mx
X: @eolopacheco
Facebook: Eolopachecomx
Instagram: eolopachecomx

No hay castigo para responsables a 6 años del temblor que devastó Jojutla

Impunidad en desvió multimillonario para viviendas tras el sismo del 19s

Alexis Ayala y Beltrán Toto, ex del Fondo Unidos por Morelos, los señalados

GERARDO SUÁREZ DORANTES

A casi seis años sismo del 19 de septiembre de 2017 que provocó más de 7 docenas de fallecidos en Morelos, no hay ningún detenido de los presuntos responsables del desvío multimillonario destinado al Fondo Unidos por Morelos, para la reconstrucción de viviendas y qué a la fecha, varios de los cientos de afectados exigen justicia y castigo para quienes cometieron estos actos ilícitos.

Hay que recordar que, a principios del año pasado, la entonces titular de la Entidad Superior de Auditoría y Fiscalización del Congreso del Estado de Morelos (ESAF), América López Rodríguez confirmó que hubo un desvío de mil 360 millones de pesos entre 2017 y 2018, recursos destinados para apoyar a los damnificados del temblor sin que éstos hayan llegado a su objetivo.

Y en esa ocasión, responsabilizó directamente a Alexis Ayala Gutiérrez, extitular del Fondo Unidos por Morelos (actualmente es suplente del

diputado Agustín Alonso Gutiérrez y secretario particular en el Congreso local), así como Sergio Beltrán Toto.

Por su parte, el legislador se Morena, Arturo Pérez Flores, aseguró que ambos personajes son presuntos responsables y lo que se requiere, es que haya transparencia y claridad en el manejo de los recursos millonarios que manejaron al tiempo de que se castigó a quienes hayan in-

currido en actos ilícitos.

Incluso, en su momento señaló: No serán omisos ni cómplices los diputados de la LV legislatura local de posibles actos de corrupción que pudieron darse en la aplicación de más de siete mil 500 millones de pesos que el gobierno federal, fundaciones y organizaciones destinaron para la reconstrucción de la vivienda tras el sismo del 2017.

Además de que dejó en claro que

ante posibles actos de corrupción, se tendrá que conocer en qué y cómo se aplicaron los recursos porque con los más de siete mil 500 millones de pesos se tenía contemplado reconstruir al 100 por ciento las viviendas y todas las construcciones que resultaron dañadas por el sismo del 2017.

El parlamentario puntualizó que hubo un apoyo federal de casi seis mil millones que junto con el apo-

yo o el recurso que puso el estado, dio una suma superior a los siete mil 500 millones de pesos. Además, de que subrayó, en esa fecha del 2017, Protección Civil Federal anunció que después de un estudio de las pérdidas económicas registradas en Morelos les alcanzaba y sobraba, sin embargo, reconoció que hay pendientes y por esa razón, no les queda claro, que pasó con el dinero que se destinó para este fin.

Se judicializará la elección del 2024 en Morelos, dice el TEEM

GERARDO SUÁREZ DORANTES

En el proceso electoral del 2024 en el Estado de Morelos, la magistrada presidenta del tribunal Estatal electoral, Ixel Mendoza Aragón, prevé que la judicialización jugará un papel fundamental, no solo en el resultado de la contienda electoral, sino en la definición de las candidaturas. Dicha situación se basa dijo en experiencias previas, como la ocurrida en la contienda del año 2021, donde los conflictos intrapartidarios generaron un alto número de asuntos que el tribunal tuvo que resolver a sólo días de que iniciara el proceso. Recordó que uno de los problemas

que se anticipan en las elecciones del próximo año es precisamente la forma en que se elegirán las candidaturas, tanto para hombres como para mujeres, en diversos cargos de representación popular.

La magistrada del TEEM, Ixel Mendoza, enfatizó la importancia de la justicia interna en los partidos políticos para evitar quejas ciudadanas; además de destacar los desafíos en la acreditación de los grupos vulnerables, como: los indígenas, afrodescendientes, personas adultas y miembros de la comunidad LG-BTQ+.

Al respecto, consideró que en el pasado, los conflictos relacionados con

las candidaturas indígenas fueron particularmente notables, lo que llevó al rechazo de registros y a la intervención del Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación.

En razón de ello, la togada exhortó al Instituto Morelense de Procesos Electorales y Participación Ciudadana (Impepac) a emitir lineamientos que establezcan claramente los criterios para la acreditación de la calidad de grupo vulnerable, evitando simulaciones.

Ixel Mendoza hizo hincapié en la necesidad de contar con reglas claras y con anticipación en el proceso sobre todo, en lo relacionado con los registros de las candidaturas para

evitar la cadena impugnativa, es decir, cuyo enfoque sea el de garantizar la certeza en las reglas y el procedimiento, evitando que los actos y acuerdos sean impugnados por la ciudadanía.

A medida que se acerca el inicio del proceso electoral, la magistrada destaca la preparación del Tribunal Estatal Electoral para recibir los medios de impugnación y proteger los derechos políticos de la ciudadanía. Con el proceso a un mes de su inicio, agregó, se espera que la judicialización y la atención a la justicia interna de los partidos sean aspectos cruciales en el panorama electoral del Estado de Morelos.



ANTE SITUACIONES DE VIOLENCIA DE GÉNERO EN CONTRA DE LAS MUJERES EN JIUTEPEC, LLAMA AL NÚMERO DE TELÉFONO:

777-320-30-30

HORARIO DE ATENCIÓN DE LAS 8:00 A 16:00 HORAS



INSTANCIA MUNICIPAL DE LA MUJER, CALLE CANOAS #19, COLONIA PARAÍSO.



www.jiutepec.gob.mx

Cuahtémoc Blanco reconoció esos movimientos tras los operativos implementados

Los talamontes se van a otros municipios, pero son perseguidos

Las acciones en Huitzilac permitieron asegurar aserraderos clandestinos

EDMUNDO SALGADO

El gobernador de Morelos, Cuahtémoc Blanco Bravo, reconoció que luego de los operativos que se implementaron en días pasados en el municipio de Huitzilac, las bandas dedicadas a la tala clandestina se movilizaron a otros mu-

nicipios, sin embargo, dijo que los operativos continuarán para lograr su detención. Así lo declaró en entrevista con medios de comunicación, en donde afirmó que los operativos que se realizaron en días pasados para la detención de presuntos talamontes, van a continuar en coordinación con la Guardia Nacional y la Secretaría de la Defensa Nacional. “No debemos de bajar la guardia, tenemos que seguir implementando la seguridad ahí y la verdad es que se han hecho las cosas bien, vamos a seguir igual, vamos agarrando a la gente que le

hace daño a esa municipio”, explicó. El mandatario estatal, reconoció que debido a estos operativos algunas bandas se movilizaron a otros municipios con el fin de no ser detenidos, pero señaló que se buscará detenerlos a la brevedad posible. “No te puedo decir porque se movieron ahorita a otro lugar, porque te digo no solamente es Huitzilac sino varios municipios y al final vamos a hacer operativos y que esta gente lo sabe, de repente ya tienen todo en movimiento, se mueven de un lado para otro, entonces lo más importante es que también la autoridad saque el helicóptero y

se hagan los operativos, así es, no los vamos a dejar ahí en varios lugares, también aquí en los municipios entonces estábamos viendo que donde se muevan ahí vamos a estar, como te menciono ya me reuní con el general y te digo no te puedo decir porque es muy privada y creo que debemos de seguir trabajando”, concluyó Blanco Bravo. Cabe mencionar, que los operativos que se implementaron en días pasados en el municipio de Huitzilac dejaron como resultado el aseguramiento de cuatro aserraderos clandestinos.



EL GOBERNADOR CUAHTÉMOC Blanco Bravo, reconoció que luego de los operativos en el municipio de Huitzilac, las bandas dedicadas a la tala clandestina se movilizaron a otros municipios, sin embargo, dijo que los operativos continuarán para lograr su detención.

Hasta \$5 mil estarán gastando padres en regreso a las clases

EDMUNDO SALGADO

Padres de familia gastarán desde dos mil hasta cinco mil pesos durante el próximo regreso a clases, lo que representa un gasto fuerte y difícil de cumplir.

Así lo declararon padres de familia entrevistados por El Regional, quienes aseguraron que año con año aumentan los precios de los cuadernos, de los uniformes y demás material que se utilizará para el regreso a clases, ya que de solo de una niña que pasó a cuatro de primaria, se gastó mil pesos en la compra de los útiles, sin la compra de mochila, zapatos y uniforme que serán reciclados del ciclo escolar pasado.

“La verdad sí está caro todo, ya los cuadernos por más baratos los encuentras en 30 pesos, antes los podrías encontrar en 15 pero hoy ya no, prácticamente con estos precios me gasté poco más de mil pesos para mi hija que pasó a cuarto, tuve que pedir prestado porque de otra forma no le hubiera podido comprar los útiles, la mochila y los zapatos esos sí están buenos así que se reutilizarán”, explicó Alberto Hernández, padre de familia.

Sin embargo, esta cantidad se eleva aún más cuando a la lista de útiles escolares se le agre-

ga el uniforme, zapatos, mochila, ánforas y peor aún, cuando se trata de dos o más hijos, como el caso de Wendy Ramírez, quien se gastó más de cinco mil pesos entre sus dos hijos.

“Uno de mis hijos pasó a la primaria y el otro a la secundaria, entonces tuve que comprar uniformes para ambos, zapatos para ambos, nuevas mochilas para los dos y dos listas de útiles escolares, como es cambio de escuela no pude reutilizar útiles escolares del año pasado, así que en esta ocasión si me gasté más de cinco mil pesos”, mencionó. Los padres de familia entrevistados, aseguraron que para tratar de bajar la cantidad que se gastarán durante este próximo regreso a clases, es importante comparar precios y tratar de encontrar los productos más económicos.

“Yo no voy a gastar tanto porque vamos a reciclar algunos útiles, no voy a comprar tijeras, calculadora, dos cuadernos vimos que se pueden utilizar así que ya ahorramos unos 60 pesos, también debo decir que visito varios lugares y comparo precios, no me quedó en un solo lugar y eso me ha permitido ahorrar porque sí veo que otras personas sí se gastan mucho dinero para el regreso a clases”, dijo Ana López, una madre de familia.

Destruídos, 25 invernaderos en Tepalcingo por las lluvias

EDMUNDO SALGADO

El presidente municipal de Tepalcingo, Jesús Juan Rogel Sotelo, informó que las fuertes lluvias registradas en días pasados provocaron la destrucción de por lo menos 25 invernaderos en dicha localidad.

Así lo dio a conocer en entrevista con medios de comunicación, en donde precisó que en el municipio ha llovido de manera intensa en los últimos días provocando daños a estos invernaderos, pero descartó otro tipo de daños como inundaciones y desbordamientos de barrancas debido a los trabajos de prevención que se hicieron previo a la temporada de lluvias.

“Sí ya llovido y bastante fuerte pero afortunadamente no tenemos afectaciones, no hay inundaciones, no hay desbordamientos, estuvimos haciendo trabajos de limpieza y desazolve precisamente para que no hubiera este tipo de afectaciones, lo que sí nos afectó es que por la gran cantidad de granizo y agua que cayó, prácticamente quedaron destruidos 25 invernaderos en donde se producían

diferentes productos”, explicó. Ante tal situación, el alcalde mencionó que se encuentra ya en reuniones con autoridades de la Secretaría de Desarrollo Agropecuario con el fin de conseguir apoyos económicos para los productores afectados, ya que entre la pérdida de su producción y los daños al invernadero, se necesitarán aproximadamente 30 millones de pesos para recuperarse.

“Estamos hablando que son 25 invernaderos y entre todo lo que representa y que en algunos casos fue una pérdida total, requerimos de aproximadamente 25 a 30 millones de pesos, por eso ya estamos en pláticas con las autoridades de la Secretaría de Desarrollo Agropecuario para ver de qué manera se puede apoyar a nuestros productores afectados por estas lluvias intensas que nos cayeron”, concluyó Rogel Sotelo.

Y es que cabe mencionar, que en la última semana se registraron lluvias intensas en la mayor parte de Morelos, las cuales de acuerdo con el pronóstico del Servicio Meteorológico Nacional, van a continuar fuertes en los próximos días.

AGOSTO MES DE LA JUVENTUD

Dirección de Asuntos de la Juventud

JOJUTLA

01 MARTES: FINAL DEL TORNEO FUT-SALA. CANCHA DE HIGUERÓN. 19:00 HRS.

02 MIÉRCOLES: INICIO DEL TORNEO DE GAMERS. DIRECCIÓN DE ASUNTOS DE LA JUVENTUD. 11:00-15:00 HRS.

02-04-09-16 18-23-25-30: CLASES DE BAILE BACHATA-CUMBIA. A UN COSTADO DEL AUDITORIO DE LA UNIDAD LA PERSEVERANCIA. 16:00-18:00 HRS.

04-18-25: TALLER DE FOTOGRAFÍA. AUDITORIO DE LA UNIDAD LA PERSEVERANCIA. 16:00-17:00 HRS.

09 MIÉRCOLES 10 JUEVES: RALLY DEPORTIVO. CANCHA DE LA AYUDANTÍA DE LA COL. NICOLÁS BRAVO. CANCHER DE BARRERAS. CONSTITUCIÓN DEL 92.

11 VIERNES 12 SÁBADO: MERCADO JOVEN. AUDITORIO JUAN ANTONIO TLAXCOAPAN. 19:00-22:30 HRS. 10:00-13:30 HRS.

12 SÁBADO: GALARDÓN JUVENIL AVE FÉNIX. AUDITORIO JUAN ANTONIO TLAXCOAPAN. 17:00-18:00 HRS.

12 SÁBADO: PASEO CICLISTA Y CAMINATA DEPORTIVA. SALIDA DEL AVE FÉNIX. LLEGADA AL AUDITORIO JUAN ANTONIO TLAXCOAPAN. 8:00-9:00 HRS.

24 JUEVES 25 VIERNES: CURSO DE TATUAJE. EXPLANADA DE LA UNIDAD ÁGORA LA PERSEVERANCIA (DONDE ESTÁ LA FUENTE). 17:00-19:30 HRS. (CLASE TEÓRICA). SALÓN DE LA UNIDAD DEPORTIVA Y CULTURAL ÁGORA LA PERSEVERANCIA.

31 JUEVES: JÓVENES QUE INSPIRAN. AUDITORIO DE LA UNIDAD DEPORTIVA Y CULTURAL ÁGORA LA PERSEVERANCIA. 9:00-12:00 HRS.

31 JUEVES: CARRERA DE BOTARGAS. CANCHA DE FÚTBOL DE LA UNIDAD DEPORTIVA Y CULTURAL ÁGORA LA PERSEVERANCIA. 08:00 HRS.

H. Ayuntamiento de Jojutla

Se mantiene abierta la convocatoria de la Secretaría de Desarrollo Económico

Apenas son cuatro ediles que han pedido apoyo para laudos

GUADALUPE FLORES

Hasta ahora sólo cuatro alcaldes de Morelos han solicitado apoyo del Gobierno del estado para el pago de laudos laborales, informó el director general de Atención a Municipios del Gobierno del es-

tado, Luis Fernando Hidalgo Galicia.

En entrevista, informó que son 4 de los 36 presidentes municipales de Morelos que han buscado ingresar a la bolsa Fondo para Pago de Laudos, aunque no precisó que ediles han buscado el rescate

del Ejecutivo.

Indicó que sigue abierta la convocatoria de la Secretaría de Desarrollo Económico y del Trabajo (SDEyT) del Gobierno del estado para que los ediles presenten su solicitud para acceder a dicho fondo.

“Hago la invitación a los presidentes municipales que enfrentan

complicaciones por laudos laborales que se acerquen a la Secretaría de Desarrollo Económico para asesóralos y acceder a este fondo, pero sobre todo cumplir con los requisitos para solventar este problema económico que la mayoría de los alcaldes registra”, dijo el funcionario estatal

También ante el próximo cierre de

año, también llamó a los ediles a evitar los despidos de empleados sin previa conciliación.

“Tienen que utilizar el diálogo en caso de recurrir al despido de personal para sanear las finanzas municipales para evitar que crezca el número de laudos”, dijo el director general de Atención a Municipios del Gobierno del estado.



HASTA AHORA SÓLO cuatro alcaldes de Morelos han solicitado apoyo del Gobierno del estado para el pago de laudos laborales, informó el director general de Atención a Municipios del Gobierno del estado, Luis Fernando Hidalgo Galicia.

Insisten en evitar fraudes con ofertas de trabajo en distintas redes sociales

GUADALUPE FLORES

El Servicio Nacional del Empleo (SNE) en Morelos alertó a la ciudadanía para no dejarse sorprender por falsas ofertas de trabajo que son difundidas en chats o redes sociales.

En entrevista, Jorge Mario García Avila, director del SNE, alertó a la población para evitar engaños o fraudes a través de redes sociales, de cuentas o pá-

ginas que anuncian falsas ofertas de trabajo.

Por ello, el funcionario estatal pidió a los ciudadanos no caer en este tipo de engaños.

Alertó que se pone en contacto con el supuesto reclutador y comienza un intercambio por alguno de los servicios de mensajería.

Pero advirtió que son estafadores se hacen pasar por empleados de empresas “reconocidas” para

ganarse la confianza del usuario y luego se le empieza a pedir información personal o incluso piden que se hagan transferencias de dinero para supuestos gastos administrativos.

Refirió que aumentó la búsqueda en internet de empleos a través de redes sociales, lo que también ha abierto la posibilidad para que los ciudadanos queden expuestos a las falsas ofertas de trabajo.



REFRIGERADOR COMUNITARIO

El Sistema DIF Morelos te invita a ser parte de la acción, donando alimentos que estén en buen estado, como:

- Fruta y verdura
- Alimentos preparados
- Cereales en caja
- Granos básicos (arroz, frijol, lentejas)
- Enlatados
- Leche
- Huevo

Estos serán tomados por personas en situación de calle o vulnerabilidad que más lo necesitan.

Acude a **boulevard Adolfo López Mateos, esquina Dr. Guillermo Gándara número 100, col. El Vergel, en Cuernavaca**, en un horario de **8:00 a 16:00 horas**.

Para mayores informes comunícate al **777 315 60 09 ext. 436**

¡Únete para ayudar de corazón!

En equipo, prevenimos DENGUE, ZIKA Y CHIKUNGUNYA



LAVA
Cisternas, floreros, piletas y cubetas.



TAPA
Recipientes que almacenen agua.



VOLTEA
Cubetas, tambos, tinas y macetas.



TIRA
Llantas, latas y botellas.

SIGUE ESTOS PASOS

- 1 Instala mosquiteros en puertas y ventanas, así como pabellones al dormir.
- 2 Utiliza ropa que cubra completamente tus brazos y piernas.
- 3 Elimina criaderos de mosquitos en tu hogar.
- 4 Usa repelentes contra mosquitos.



Por problemas con el ejido, que presenta exigencias a cambio

Quedó estancada una nueva sucursal de Banco del Bienestar

JORGE RAFAEL SÁNCHEZ

Cuatla, Mor.- “Desafortunadamente por situaciones que a veces no se entiende, nosotros teníamos la intención de traer ese beneficio para todos los ciudadanos, pero el ejido no sé qué problemas tuvieron con los del Bienestar, no sé qué pidieron a cambio de que se pusiera y hasta el momento quedó inconcluso el proyecto del Banco del Bienestar”, manifestó Raúl Toledo Glodias, ayudante municipal del poblado de Gabriel Tepepa.

Señaló que con el cambio de delegado estatal de los Programas del Bienestar se cortó toda la comunicación, por lo que se buscará una reunión con el funcionario para tratar de recuperar ese proyecto

que ya había empezado con la demolición de un tanque de almacenamiento de agua, la cual quedó a medias.

Calificó de lamentable que algunos actores políticos pretendan llevarse este proyecto a la colonia Plan de Ayala, donde no hay el espacio suficiente para la sucursal bancaria, pues el que han donado los vecinos sólo alcanza para instalar un cajero automático.

“Se menciona que se pondría en la colonia Plan de Ayala; hablé con los del Ejército que son los encargados de la construcción de estos bancos, y me comentaba que es una tristeza porque ahí va a ser como un cajero nada más, es un espacio muy pequeño que la comunidad quiso donar del parque; a nosotros nos pidieron 450 me-

tros y allá sólo les están dando 50 metros”, comentó el representante comunitario.

Mencionó que con el cambio del delegado del Bienestar en el estado; van a entablar nueva comunicación con el nuevo titular para informarle que como ayudante municipal “tiene todo mi apoyo y de la comunidad para que este proyecto se lleve a cabo. Hay un documento que avala que este terreno está a nombre del gobierno del estado, por lo que no existe ningún problema para que ahí se haga el segundo bando del Bienestar que necesita Cuatla”.

Dijo que hace muchos años la comunidad lo recogió, fueron los habitantes de la comunidad quienes recuperaron el terreno que se había apropiado un particular y el gobierno del estado lo intercambió por otro y escrituró este terreno a su nombre. “Nosotros hici-

mos los trámites, y consideramos que no debe de haber problemas con el predio, hay cosas que por

más que uno quiere, no entiende y este problema es uno de ellos”, concluyó.



CON EL CAMBIÓ del delegado del Bienestar en el estado; van a entablar nueva comunicación para que no exista ningún problema y se haga el segundo bando del Bienestar que necesita Cuatla.

Reducen edad para migrantes que visiten a paisanos en EEUU

JORGE RAFAEL SÁNCHEZ

Cuatla, Mor.- Aurora Morales Gil, presidenta del Club Migrante Chinelos de Morelos en Nueva York, indicó que continúan como cada año generando el reencuentro y unión de morelenses que tienen familiares migrantes que llevan décadas en Estados Unidos de Norteamérica y gestiona las visas para adultos mayores y así puedan visitarlos en la Unión Americana.

Informó que cada lunes en las instalaciones del balneario ejidal “El Almeal” en Cuatla, se dan cita las familias que quieren visitar a sus familiares en Estados Unidos, también acuden a otros municipios de la zona Sur. Expresó que en el auditorio municipal de Zaca-tepec, luego de un acercamiento con el departamento de asuntos migratorios del ayuntamiento, el Club Migrante Chinelos de Morelos en Nueva York logró por medio del programa logró gestionar el beneficio que era solo para adultos mayores para personas mayores de 54 años, beneficiando a poco más de 300 personas de esa localidad.

Mencionó que os interesados en el programa deben cubrir los gastos del pago de la visa y pasaporte, en caso de no contar con él o que

no esté vigente, además de llevar los documentos que ahí les solicitarán, ya que el Club Migrante Chinelos de Morelos otorga sólo la asistencia de manera gratuita. Además de informarles cuales son los documentos requeridos para viajar de manera legal a Estados Unidos y reencontrarse con sus hijos y nietos.

Manifestó que los requisitos son muy simples, entre ellos tener pasaporte vigente y en caso de no tenerlo se apoya en el trámite; llenar un formulario, presentar su credencial del Instituto Nacional Electoral (INE), CURP y acta de nacimiento. Después, abundó que se les indica la forma de pago de la visa que tiene costo de 600 dólares.

“Ese pago incluye el costo de la visa y una chamarra que los identificará como parte de este club y también se les hace entrega de la carta invitación de la embajada, documento que facilita la entrega de la visa”, agregó.

Dio a conocer que está pendiente la visita de la Tradicional Banda del Ejido de Cuatla, considerada única en su género, “es grato llevar a los migrantes la música de antaño; se agradece a toda la población por su confianza y seguirán estrechando lazos de Amor familiar”, concluyó.

En municipios crece delincuencia que utiliza motos para sus atracos

GUADALUPE FLORES

Los alcaldes de Morelos manifestaron su preocupación, derivado de que ahora delincuentes utilizan motocicletas para asaltar y hasta asesinar.

De acuerdo con el presidente de la Junta del Instituto de Desarrollo y Fortalecimiento Municipal (Idefomm), Jorge Toledo Bustamante, cada vez es más frecuente que delincuentes utilicen el vehículo para matar, atacar y robar.

En entrevista, lamentó que el fenómeno se dé en los 36 municipios, donde las personas son víctimas de asalto u homicidio por sujetos que viajan a bordo de motocicleta.

Indicó que solicitarán a la Comisión Estatal de Seguridad (CES) reforzar operativos para detección de motocicletas que no cumplan con el reglamento de tránsito de los municipios y con ello, garantizar la seguridad a la ciudadanía. Además, dijo que pedirán la intervención de la Guardia Nacional para implementar una estrategia para prevenir delitos cometidos a bordo de motocicletas.

El también presidente municipal de Mazatepec indicó también las policías preventivas y viales de cada municipio deberán intensificar operativos para detener a estas unidades cuando infringen los reglamentos municipales y/o se sospeche de algún delito.

“Estamos en todos los municipios sufriendo de este fenómeno, por ello, los conductores no pudieron acreditar la propiedad de la motocicleta se debe detener la unidad, e investigar si está relacionada a algún hecho delictivo”, dijo Toledo Bustamante.



LOS ALCALDES DE MORELOS manifestaron su preocupación, derivado de que ahora delincuentes utilizan motocicletas para asaltar y hasta asesinar.



SUSCRÍBETE

y recibe diariamente la mejor información del estado directamente en la comodidad de tu casa, oficina o negocio

elregional



local | columnas de opinión | méxico y su entorno | cultura y entretenimiento | sociedad | deportes | seguridad y justicia

INFORMES: (777) 313 28 93 / 313 05 07 | PROLONGACIÓN LÁZARO CÁRDENAS 494, COLONIA JIQUILPAN | C.P. 62170 CUERNAVACA, MORELOS, MÉXICO

EDICTO

En este Juzgado Décimo Familiar de primera Instancia del Primer Distrito Judicial en el Estado de Morelos, se encuentra radicada la Sucesión intestamentaria a bienes RAYMUNDO PARRA CASAS y/o RAYMUNDO PARRA; quien falleció el ocho de enero de mil novecientos noventa y siete, habiendo sido su último domicilio el ubicado en calle Francisco Leyva número 74, int. 7, Col. Centro, C.P. 62000, Cuernavaca, Morelos, radicada en la Tercer Secretaría bajo el número 126/2023.

Convóquese a todas aquellas personas que se creyeren con derecho a la herencia, para que se presenten a deducirlos dentro del término de Ley. Haciéndose saber que se han señalado las DOCE HORAS DEL DÍA UNO DE SEPTIEMBRE DE DOS MIL VEINTITRES, para el desahogo de la JUNTA DE HEREDEROS.

NOTA: Para su publicación por dos veces de diez en diez días en el periódico de mayor circulación en el estado y en el Boletín Judicial que se editan en esta Ciudad.

ATENTAMENTE.

Cuernavaca, Morelos, a 12 de Julio del 2023.

EL TERCER SECRETARIO DE ACUERDOS

Licenciado MAURICIO IVAN AMADOR DIAZ.

Vo. Bo.
LA JUEZA DECIMO FAMILIAR DE PRIMERA INSTANCIA DEL PRIMER DISTRITO JUDICIAL EN EL ESTADO.

EDICTO

EXP. 251/2023-2

En este Juzgado Séptimo Familiar de Primera Instancia del Primer Distrito Judicial en el Estado de Morelos, se encuentra radicada la SUCESION INTESTAMENTARIA A BIENES DE ABEL RAMIRO LOZANO MATUS quien falleció el día ocho de febrero de dos mil veintiuno, radicado en la Segunda Secretaría el expediente 251/2023-2.

Convóquese por medio de edictos a todas aquellas personas que se creyeren con derecho a la herencia y a los acreedores a efecto de que se presenten a deducirlos dentro del término de Ley, señalándose las OCHO HORAS CON TREINTA MINUTOS DEL DÍA SEIS DE SEPTIEMBRE DE DOS MIL VEINTITRES, para que tenga verificativo la JUNTA DE HEREDEROS.

NOTA: Para su publicación por DOS VECES consecutivas de DIEZ en DIEZ DÍAS en un periódico de mayor circulación en la entidad, y en el "Boletín Judicial", que se edita en el H. Tribunal Superior de Justicia del Estado..

ATENTAMENTE.

Cuernavaca, Morelos, 05 de julio del año 2023.

SECRETARIO DE ACUERDOS DEL JUZGADO SÉPTIMO FAMILIAR DE PRIMERA INSTANCIA DEL PRIMER DISTRITO JUDICIAL DEL ESTADO DE MORELOS.

JAVIER ADRIÁN GARCÍA MARTÍNEZ.

Vo. Bo.
M. EN D. ADRIÁN MAYA MORALES.
LA JUEZA SÉPTIMO FAMILIAR DE PRIMERA INSTANCIA DEL PRIMER DISTRITO JUDICIAL DEL ESTADO DE MORELOS.

EDICTO

SE CONVOCA A TODAS AQUELLAS PERSONAS Y ACREEDORES.

Ante este Juzgado Cuarto Familiar de Primera Instancia del Primer Distrito Judicial del Estado de Morelos, en la Primera Secretaría, se encuentra radicado el expediente 218/2023-1, relativo a la SUCESIÓN INTESTAMENTARIA A BIENES DE ESTELA HERNÁNDEZ VILLAREJO TAMBIÉN CONOCIDA COMO ESTELA HERNÁNDEZ DE CASTILLO, quien falleció el día trece de marzo de dos mil veintitrés, siendo su último domicilio el ubicado en Calle John F. Kennedy número 60, colonia Lomas de la Selva, CP 62270 Cuernavaca Morelos, denunciado por MARTIN CASTILLO HERRERA Y SARA PALOMA CASTILLO HERNÁNDEZ.

Se convoca a las personas que se consideren con derechos a la herencia para que se presenten ante este Juzgado a deducirlos dentro del término de Ley; haciéndoles saber que se han señalado las OCHO HORAS CON TREINTA MINUTOS DEL DIECIOCHO DE AGOSTO DE DOS MIL VEINTITRES, para el desahogo de la JUNTA DE HEREDEROS.

Para su publicación por dos veces consecutivas de diez en diez días, en el periódico de mayor circulación, así como en el Boletín Judicial, respectivamente

ATENTAMENTE
PRIMERA SECRETARIA DE ACUERDOS.

LIC. BERENICE DINORE ESTRELLA MAYÉN

Vo.Bo.
JUEZA CUARTO FAMILIAR DE PRIMERA INSTANCIA DEL PRIMER DISTRITO JUDICIAL DEL ESTADO DE MORELOS.

LIC. NORMA DELIA ROMÁN SOLÍS.

EDICTO

Ante este Juzgado Tercero Civil de Primera Instancia del Sexto Distrito Judicial en el Estado de Morelos, se encuentra radicado en la primera Secretaria, el expediente número 242/2023, relativo al juicio de PROCEDIMIENTO NO CONTENCIOSO, sobre INFORMACIÓN TESTIMONIAL DE DOMINIO; respecto del predio urbano ubicado en: Calle Francisco I. Madero número 136-A, Esquina con Dr. José G. Parres, de la Colonia Emiliano Zapata, de esta Ciudad de Cuautla, Morelos; con una superficie de terreno de 369 metros cuadrados y con las siguientes medidas y colindancias:

AL NORTE: En 25.62 metros cuadrados, con Dr. José G. Parres.

AL SUR: En 26.00 metros cuadrados, con Local y canal.

AL ORIENTE: En 14.54 metros cuadrados, con Predio catastral número 19.

AL PONIENTE: En 14.67 metros cuadrados, con Francisco I. Madero.

Haciéndose del conocimiento al público en general, y a las personas que se consideren con derechos del inmueble, para que se sirvan deducirlos dentro del término de legal; asimismo se hace saber que se señalaron las NUEVE HORAS DEL DÍA DIEZ DE OCTUBRE DE DOS MIL VEINTITRES, para que tenga verificativo el desahogo de la INFORMACIÓN TESTIMONIAL ordenada en autos.

Para su publicación por tres veces de diez en diez en el Periódico de Mayor circulación en el Estado de Morelos y en el Boletín Judicial, que se edita en la Ciudad de Cuernavaca, Morelos, así como avisos fijados en el local de este Juzgado y oficinas fiscales del Municipio de Cuautla, Morelos, asimismo fijense los edicto de ley en los Estrados de éste Juzgado y Receptoría de Rentas de la ubicación del bien raíz (Cuautla, Morelos)

H. H. Cuautla, Morelos, a 07 de agosto de 2022.

LA SECRETARIA DE ACUERDOS

LIC. PATRICIA ALEJANDRA LLERA GUTIÉRREZ

Vo. Bo.
LA JUEZA TERCERO CIVIL DE PRIMERA INSTANCIA DEL SEXTO DISTRITO JUDICIAL EN EL ESTADO DE MORELOS.

M. EN D. F. JUDITH TANIA CONTRERAS FLORES.

DOS NOTARÍA HUGO SALGADO CASTAÑEDA NOTARIO PÚBLICO

AVISO NOTARIAL

Yo, el Licenciado FRANCISCO JAVIER ARRIAGA RUIZ, Aspirante a Notario, ACTUANDO EN SUSTITUCIÓN del Licenciado HUGO SALGADO CASTAÑEDA, Titular de la Notaría número DOS de la Primera Demarcación Notarial del Estado de Morelos y Notario del Patrimonio Inmobiliario Federal, quien actualmente se encuentra con licencia, habilitado para actuar en el protocolo a cargo del referido Notario según autorización concedida por el Secretario de Gobierno del Estado de Morelos, contenida en el oficio número "SG/129/2023" (SG diagonal ciento veintinueve diagonal dos mil veintitrés), de fecha cuatro de julio del año dos mil veintitrés, hago constar: Que por escritura pública número 363,989 de fecha veintiocho de julio del año dos mil veintitrés, otorgada ante mi fe, se hizo constar: --- A).- EL INICIO DEL TRÁMITE DE LA SUCESIÓN TESTAMENTARIA a bienes de la señora LILY CRISTINA ELGER Y ROCHHOLZ quien también acostumbraba usar el nombre de LILY CRISTINA ELGER ROCHHOLZ, que se realiza a solicitud del señor GUILLERMO IVAN GONZALEZ ELGER, en su carácter de ALBACEA Y COHEREDERO de la mencionada sucesión y las señoras SYLVIA MARTINA GONZALEZ ELGER Y BERTHA MARIA GONZALEZ ELGER, en su carácter de COHEREDERAS de la citada sucesión; y, --- B).- LA DECLARACIÓN DE VALIDEZ DE TESTAMENTO, RECONOCIMIENTO DE HEREDEROS Y DESIGNACIÓN DE ALBACEA de la SUCESIÓN TESTAMENTARIA a bienes de la señora LILY CRISTINA ELGER Y ROCHHOLZ quien también acostumbraba usar el nombre de LILY CRISTINA ELGER ROCHHOLZ, que se realiza a solicitud del mencionado señor GUILLERMO IVAN GONZALEZ ELGER, en su carácter de ALBACEA Y COHEREDERO de la referida sucesión y de las señoras SYLVIA MARTINA GONZALEZ ELGER Y BERTHA MARIA GONZALEZ ELGER, en su carácter de COHEREDERAS de la referida sucesión.

NOTA: PARA SU PUBLICACIÓN POR DOS VECES CONSECUTIVAS EN PERIODOS DE DIEZ EN DIEZ DÍAS, EN EL PERIÓDICO "TIERRA Y LIBERTAD" Y "EL REGIONAL DEL SUR", EL PRIMERO CON CIRCULACIÓN EN EL ESTADO DE MORELOS Y EL SEGUNDO CON CIRCULACIÓN A NIVEL NACIONAL.

CUERNAVACA, MORELOS, 02 DE AGOSTO DE 2023
ATENTAMENTE

LIC. FRANCISCO JAVIER ARRIAGA RUIZ
ASPIRANTE A NOTARIO, ACTUANDO EN SUSTITUCIÓN DEL
LIC. HUGO SALGADO CASTAÑEDA
NOTARIO PÚBLICO NÚMERO DOS
DE LA PRIMERA DEMARCACIÓN NOTARIAL
DEL ESTADO DE MORELOS.

NBP/mfha
2164/2023

DOS NOTARÍA HUGO SALGADO CASTAÑEDA NOTARIO PÚBLICO

AVISO NOTARIAL

Licenciado FRANCISCO JAVIER ARRIAGA RUIZ, Aspirante a Notario, ACTUANDO EN SUSTITUCIÓN del Licenciado HUGO SALGADO CASTAÑEDA, Titular de la Notaría número DOS de la Primera Demarcación Notarial del Estado de Morelos y Notario del Patrimonio Inmobiliario Federal, quien actualmente se encuentra con licencia, habilitado para actuar en el protocolo a cargo del referido Notario según autorización concedida por el Secretario de Gobierno del Estado de Morelos, contenida en el oficio número "SG/129/2023" (SG diagonal ciento veintinueve diagonal dos mil veintitrés), de fecha cuatro de julio del año dos mil veintitrés, con sede en esta ciudad, hago saber: Que por escritura pública número 364,026, de fecha 31 de julio de 2023, otorgada ante la fe Suscrito, se hizo constar: LA RADICACIÓN E INICIO DEL TRÁMITE DE LA SUCESIÓN TESTAMENTARIA a bienes de STEPHANIE SCHINAGL WALLER, Y EL RECONOCIMIENTO DE LA VALIDEZ DE TESTAMENTO Y LA ACEPTACIÓN DE LA HERENCIA, que se realizó a solicitud del señor CARLOS JOSÉ ÁVALOS SARTORIO, por su propio derecho, y en su carácter de ALBACEA, de la citada sucesión, y comparece en ese acto como apoderado el señor JAVIER MATA, del señor JULIÁN MATA SCHINAGL, quien es ÚNICO Y UNIVERSAL HEREDERO, de la mencionada sucesión.

Lo que mando publicar de conformidad con lo establecido en el artículo 758 del Código Procesal Familiar del Estado Libre y Soberano de Morelos.

NOTA: Para su publicación en dos veces consecutivas de diez en diez días, en el Diario "Regional del Sur", y en el Periódico Oficial "Tierra y Libertad", ambos con circulación en el Estado.

ATENTAMENTE
Cuernavaca, Morelos, a 31 de julio de 2023.

LIC. FRANCISCO JAVIER ARRIAGA RUIZ,
EN SUSTITUCIÓN DEL TITULAR DE LA NOTARÍA
PÚBLICA NÚMERO DOS DE LA PRIMERA
DEMARCACIÓN NOTARIAL DEL ESTADO DE MORELOS
LIC. HUGO SALGADO CASTAÑEDA.

AGR
Exp. 5030/2023

el regional del sur
el prestigio de la palabra escrita

CERTIFICADO DE LICITUD DE TÍTULO Y CONTENIDO
EN TRAMITE

REGISTRO DE TÍTULO:
04-2108-030511060200-101

Eolo Ernesto Pacheco Rodríguez
DIRECTOR GENERAL

Efraín Ernesto Pacheco Cedillo
DIRECTOR FUNDADOR

Margarita Pacheco Cedillo
SUBDIRECTORA GENERAL

Mayra Aldee Castillo Pacheco
EDITOR RESPONSABLE

Gerardo Suárez Dorantes
SUBDIRECTOR EDITORIAL

Carlos Gallardo Sánchez
DIRECTOR ADJUNTO

Eduardo Olvera Jacobo
GERENTE DE VENTAS

Iván Efraín Pacheco Rodríguez
DISEÑO

José Luis Urióstegui Salgado
CONSULTOR JURÍDICO

Héctor Rangel Terrazas
COORDINADOR DE INFORMACIÓN

AÑO 35 / #11656

El Regional del Sur
PROLONGACIÓN LÁZARO CÁRDENAS # 494
COLONIA JIQUILPAN • C.P. 62170
CUERNAVACA, MORELOS, MÉXICO

DISTRIBUIDO POR PEDRO ÓSCARPUL LÓPEZ
CALLE CARLOS CUAGLIA #100-A • C.P. 62400
COLONIA CENTRO • CUERNAVACA, MORELOS, MÉXICO

FACEBOOK.COM/REGIONALMORELOS
TWITTER / @REGIONAL MORELOS

REDACCIÓN: (777) 313 05 07 • RADIO Y TV: (777) 317 72 55 • PUBLICIDAD: erpublii7@gmail.com

**NOTARIA
CINCO**

LIC. PATRICIA MARISCAL VEGA

**SEGURIDAD JURÍDICA
A SU PATRIMONIO**

ADJUDICACIÓN

ASOCIACIONES CIVILES

**CESIÓN DE DERECHOS
E HIPOTECAS**

COFINANCIAMIENTO

COMPRAVENTA

**CONSTITUCIÓN
DE SOCIEDADES CIVILES**

COTEJO DE DOCUMENTOS

DONACIÓN

FE DE HECHOS

FIDEICOMISO

MANDATO

RADICACIÓN DE SUCESIONES

**RATIFICACIÓN DE FIRMA
Y CONTENIDO DE UN DOCUMENTO**

**RÉGIMEN DE PROPIEDAD
EN CONDOMINIO**

SOCIEDADES MERCANTILES

TESTAMENTO

INFORMAVIT

FOYISSTE

Los capturan por traer auto robado, un arma, drogas y haber colisionado

DE LA REDACCIÓN

Este fin de semana, elementos que integran la Estrategia de Seguridad Mando Coordinado Policía Morelos detuvieron a un hombre y un adolescente por su presunta responsabilidad en los delitos de daños durante un hecho de tránsito, delitos contra la salud, posesión de vehículo de procedencia ilícita, posesión de arma de fuego y/o lo que resulte, hechos registrados en el municipio de Emiliano Zapata.

Al realizar recorridos de seguridad y vigilancia sobre la calle El Órgano de la colonia del mismo nombre, los uniformados tuvieron a la vista un vehículo de color blanco, marca Volkswagen tipo T-Cross, sin placas de circulación.

Dicho automotor se encontraba estacionado, y a bordo del mismo dos personas, quienes al percatarse de la presencia de la unidad policial, el conductor intentó alejarse realizando maniobras de forma imprudente.

Fue en ese momento que los elementos de la Policía Morelos siguieron el vehículo y le indicaron que detuviera su marcha, sin embargo hizo caso omiso.

Fue a la altura del poblado de Tezoyuca donde el conductor perdió el control y se impactó contra la barda de un domicilio, siendo en ese momento que los dos tripulantes descendieron de la unidad e intentaron correr para escapar, sin embargo fueron detenidos por los elementos. Al realizarles una inspección, les aseguraron varias bolsitas plásticas resellables, las cuales contenían una sustancia granulada con característi-

cas similares al cristal, además de un arma de fuego tipo pistola calibre .22 mm, la cual se encontraba abastecida con varios cartuchos útiles.

Asimismo, al revisar los numerales del vehículo y realizar la consulta en las bases de datos correspondientes, se conoció que cuenta con reporte de robo con violencia.

Por ello, fueron detenidos Bismar "N", de 31 años, y un adolescente de 15 años de edad; el adulto fue puesto a disposición del Ministerio Público del Fuero Común y el adolescente ante el agente del Ministerio Público especializado, quien determinará su situación jurídica.

Coordinación Estatal para la Construcción de la Paz

Bismar "N"



Se presume inocente, mientras no se declare su responsabilidad por autoridad judicial. Art. 13 CNPP



En E. Zapata cayeron estos 2 por delitos contra la salud

DE LA REDACCIÓN

Elementos que integran la Estrategia de Seguridad Mando Coordinado Policía Morelos detuvieron a dos hombres por su presunta responsabilidad en delitos contra la salud y/o lo que resulte, en el municipio de Emiliano Zapata.

La tarde de este sábado, al circular sobre la calle Distrito Federal en la colonia Tres de Mayo, los policías vieron circular una motocicleta marca Italika, donde viajaban dos sujetos, y uno de ellos fumaba una

pipa, la cual ocultó al notar la presencia de la unidad oficial.

Al estar ante un posible hecho delictivo, les marcaron el alto metros adelante, y al realizar una inspección se encontraron varias bolsitas de plástico transparentes que contenían vegetal verde similar a la marihuana.

Por lo anterior, detuvieron a Miguel Uziel "N" y Gustavo "N", ambos de 19 años de edad, quienes fueron puestos a disposición del agente del Ministerio Público para que determine su situación jurídica.

Coordinación Estatal para la Construcción de la Paz

Miguel Uziel "N"

Gustavo "N"



Se presumen inocentes, mientras no se declare su responsabilidad por autoridad judicial. Art. 13 CNPP



En Totolapan y Tetela aparecieron dos vehículos con reporte de robo

DE LA REDACCIÓN

Elementos que integran el Mando Coordinado Policía Morelos aseguraron dos vehículos con reporte de robo, en los municipios de Totolapan y Tetela del Volcán.

Fue durante recorridos de seguridad y vigilancia sobre el camino de terracería del Cerro Loreto del Ejido de la colonia Nicolás Zapata perteneciente al municipio de Totolapan, donde los uniformados tuvieron a la vista una motocicleta marca BMW tipo XR-1000, sin placa de circulación, aparentemente abandonada.

Al no contactar con el propietario, los oficiales procedieron a investigar los numerales ante el Sistema Nacional de Vehículos Robados y Recuperados Plataforma México, donde se corroboró que presentaba reporte de robo vigente.

Asimismo, sobre la carretera local Tetela del Volcán a Hueyapan, los efectivos observaron un vehículo Honda City Sport, color blanco, modelo 2022, con permiso para circular del estado de Guerrero, el cual se encontraba abandonado y mal estacionado.

Al investigar, los elementos no encontraron al propietario, por lo que procedieron a revisar los números de serie y placas en el Sistema Nacional de Vehículos Robados y Recuperados Plataforma México, donde arrojó que contaba con reporte de robo del 01 de agosto del presente año.

De inmediato se solicitó el apoyo de una grúa para su traslado a un corralón, en donde quedaron a resguardo y disposición de la autoridad competente para su investigación.



Aparentemente, preparaba su mercancía de drogas cuando lo sorprendió la Policía

DE LA REDACCIÓN

Elementos que integran la Estrategia de Seguridad Mando Coordinado Policía Morelos detuvieron a un hombre por su presunta responsabilidad en delitos contra la salud en su modalidad de narcomenudeo, en el municipio de Temixco.

Fue durante recorridos de seguridad y vigilancia sobre la avenida Aeropuerto de la colonia Aeropuerto, donde los uniformados tuvieron a la vista un vehículo de color negro, el cual se encontraba estacionado con un sujeto a bordo que manipula pequeñas bolsas plásticas.

Al percatarse de la presencia de la unidad policial, cerró la puerta y

puso en marcha el vehículo para alejarse del lugar. Derivado de los hechos se inició una persecución que concluyó sobre la calle Niños Héroes; fue en ese momento que del vehículo descendieron dos hombres dándole alcance al conductor metros adelante.

Al realizar una inspección, al interior del vehículo se aseguraron varias bolsitas plásticas transparentes, las cuales contenían vegetal verde con características similares a la droga conocida como marihuana.

Derivado de los hechos fue detenido José Alberto "N", de 30 años de edad, quien fue presentado ante el agente del Ministerio Público del fuero Común, para que determine su situación jurídica.

TÉLEFONO:
777 228 22 49
contacto@notariacinco.mx

**HIDALGO #3
COL. CENTRO
GUERNAVACA, MORELOS
MÉXICO. 6200**